

Fraktion DIE LINKE | Zollernstraße 16 | 52070 Aachen

Herrn Städteregionsrat
Helmut Etschenberg

Aachen, den 17. April 2018

Anfrage „Verkehrslandeplatz Merzbrück“

Sehr geehrter Herr Etschenberg,

nach Lektüre des Beteiligungsberichts zum 31.12.2015 ergeben sich in Hinblick auf die Flugplatz Aachen Merzbrück GmbH, an der die Städteregion mit ca. 15% beteiligt ist, folgende Fragen für die Fraktion DIE LINKE im Städteregionstag, um deren Beantwortung wir Sie bitten:

1. Wie viele Flugbewegungen fanden 2016 bzw. 2017 statt? Wie viele waren davon gewerblich?
2. Wie entwickelten sich Umsatz, Betriebsergebnisse und die Erträge aus Gesellschafterzuschüssen in den Jahren 2016 und 2017?
3. Wie hoch war der städteregionale Anteil an der Verlustabdeckung der FAM im Jahre 2017?

Mit freundlichen Grüßen

Harald Siepmann